階上小学校

安全便り

令和5年8月24日 階上小学校 防災·安全部 №.7

地区別下校訓練!

7月20日に地区別下校訓練を行いました。4月に一度地区ごとに集まりメンバーを確認しましたが、昨今、地区ごとに遊ぶ子供たちの姿を見かけなくなりました。地域の方々も誰がどこの地区に住んでいる子供なのかも分からなくなってきているという声も聞こえてきています。同地区の子供たちが顔見知りでいることで、共同意識を持ち助け合う気持ちも芽生えてきます。今回の地区別下校訓練では、下校途中に津波警報が発令された場合、高学年のリーダーが適切な判断をして避難することを実践しました。事前のリーダーによる話合いでは、できるだけ広い場所に避難することや道路の路肩には避難しないこと、地区ごとに避難場所を確認しておくことの大切さを実感するとともに、地区によっては、学校にすぐ避難した方が安心という意見も出ました。

第2回目の地区別下校訓練は、11月25日(土)の階上地区総合防災訓練の日になります。その際は、一度中学校から小学校へ戻ってからの地区別下校訓練となる予定です。小学校へ戻る途中に下校する児童もいますが、普段送迎や学童に行っている児童の皆さんは、年度初めに提出した通学路経路を確認し、正しい通学路を理解していただきたいと思います。ご家庭でもう一度、お子さんと一緒に登下校の経路の確認をお願いいたします。



地区ごとにメンバーを 確認しました!



リーダーが交通安全7つの誓いを唱和しました!



広い場所でだんごむしの ポーズをする子供たち!



歩道橋は一列で歩こう!



リーダーの指示で避難できました!



道路から離れて避難しているね!